

Guide d'acheteur

Buyers Catalog

Bianchi

**EN VEDETTE
FEATURING**

**Bianchi Oltre
Dura-Ace Di2**



\$ 13,465 - 13 465 \$

Construit à partir de fibre de carbone, le cadre offre une rigidité phénoménale à un poids incroyablement bas, idéal pour transférer toute votre puissance sur la route.

Le groupe Dura-Ace Di2 fournit un changement de vitesse fluide, fiable et instantané grâce à la gamme 11 vitesses de Shimano, tandis que les freins à montage direct fournissent la puissance de freinage nette et modulée nécessaire pour entreprendre rapidement des descentes techniques.

Constructed from monocoque hi-modulus carbon fibre, the frameset provides phenomenal stiffness at an impressively low weight, perfect for transferring all your power to the road.

The Dura-Ace Di2 Groupset provides the slick, reliable and instantaneous shifting expected from Shimano's premium 11-speed offering, while the direct mount brakes provide the sharp, modulated stopping power required for tackling technical descents at speed.

Bianchi Infinito Ultegra



\$ 5,015 - 5 015 \$

L'Infinito a été conçu pour le coureur qui souhaite mélanger du course de groupe rapide le samedi, tout en étant confortable durant son Fondo le dimanche.

En plus du technologie Countervail, le confort du cycliste est amélioré par un tube de direction légèrement plus grand et plus détendu ainsi qu'une base plus long. Les virages et accélérations rapides ainsi que les descentes stables - caractéristiques de la géométrie Bianchi - ne sont pas compromis.

The Infinito was designed for the rider who wants to mix it up on Saturday's fast tempo group ride yet still remain comfortable logging a century on Sunday.

In addition to Countervail, rider comfort is enhanced by a slightly taller and more relaxed head tube paired with slightly longer chain stays. Steady cornering, quick acceleration, and stable descending are not compromised to achieve a smoother ride.

Bianchi Specialissima Dura-Ace



\$ 14,042 - 14 043 \$

Le Bianchi Specialissima est un chef-d'œuvre des ingénieurs Bianchi. Le cadre est ultra léger et ne pèse que 780g. Le Bianchi Specialissima entraîne un poids faible, une rigidité et une manipulation impressionnantes. La technologie unique Countervail de Bianchi combine des couches standard de carbone et des couches Countervail pour éliminer les vibrations et la manipulation nerveuse souvent appartenant aux cadres ultra-légers.

The Bianchi Specialissima is the masterpiece of the Bianchi engineers. The frame is ultra lightweight and only weighs 780g. The Bianchi Specialissima combines ultra low weight, rigidity and simply rides awesome. The Bianchi patented unique Countervail technology combines standard carbon and countervail layers which eliminate vibrations and the nervous handling of ultralight frames.

Bianchi Aquila Ultegra



\$ 7,405 - 7 405 \$

Le guidon/potence a été entièrement intégrée au tube de direction et à la fourche pour couper le vent efficacement. Il n'y a pas de matériel exposé susceptible de perturber le l'air et tout le câblage est interne pour maintenir l'apparence propre et l'effet lisse.

Le cadre monocoque est composé de fibre de carbone d'haute gamme, avec la technologie Countervail pour aider à éliminer les vibrations douloureuses sur la route, notamment dans la position aérodynamique atteint sur un vélo de contre la montre.

The handlebar/stem interface has been fully integrated with the head tube and fork to produce the sleekest leading edge possible. No exposed hardware to disrupt the airflow.

The monocoque frame is made with high-modulus carbon fiber combined with Bianchi's Countervail technology to help cancel painful road vibrations.

Bianchi C-Sport 5 Deore



\$ 1,300 - 1 300 \$

Conçu pour ceux qui recherchent un vélo solide comme un vélo de montagne, léger et lisse comme un vélo de route. Un vélo polyvalent, rapide et fiable. Il est léger et facile à transporter.

Les vélos C-Sport se retrouvent dans leur habitat naturel en ville ou à la campagne. Ils sont les vélos parfaits pour améliorer votre condition physique et vous détendre lors d'un week-end.

Designed for those who are looking for a bike with strong character: solid like a mountain bike, light and smooth like a road bike. Versatile bike, fast, reliable. Light weight and easy to carry.

C-Sport bikes can find their natural habitat in the city as well in the countryside. The perfect bikes to improve your fitness and take a spin on a weekend getaway.

Bianchi Impulso 105 & E-Road Disc Ultegra



\$ 2,294 - 2 294 \$ 105
\$ 6,290 - 6 290 \$ E-Road

L'Impulso est à la tête de la famille Coast to Coast de Bianchi. Il utilise notre technologie d'amortissement des vibrations K-VID dans sa fourche en carbone, UTSS, THT, ainsi que dans la technologie BAT pour optimiser la position du cycliste.

The Impulso utilizes our proven K-VID vibration damping technology in its carbon fork, UTSS (Ultra Thin Seat Stays), THT (Triple Hydroformed Technology), as well as BAT (Bianchi Active Technology) to optimize the rider's sitting and pedaling position on the bike.

Bianchi Methanol CV RS Disc XTR 1x12



\$ 5,015 - 5 015 \$

Ce vélo tout-terrain semi-rigide est doté de la technologie Countervail pour une conduite plus douce et plus confortable. La fourche Fox 32 SC Factory fournit un débattement de 100 mm pour aider sur ce terrain beaucoup plus accidenté.

This hardtail mountain bike comes with a Methanol CV Carbon frame featuring Bianchi's Countervail technology to give you a much smoother and more comfortable ride. Assisting in this is the Fox 32 SC Factory fork providing 100mm of travel to help out with that much rougher terrain.